



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Menurut Landa (2011), pengertian desain grafis adalah suatu bentuk komunikasi visual yang digunakan untuk menyampaikan pesan atau informasi kepada audiens; hal tersebut merupakan representasi dari sebuah ide yang bergantung pada pembuatan, pilihan, dan susunan beberapa elemen visual (hal. 2). Semakin bagus desain grafis yang dibuat oleh seorang desainer grafis maka akan semakin besar dampak yang diberikan kepada audiens.

Desainer grafis memegang peranan besar dan penting dalam dunia periklanan dan pemasaran pada suatu perusahaan. Begitu juga dengan PT Alam Sutera Realty Tbk, untuk menunjang kegiatan operasionalnya mereka membutuhkan desain visual. Pembuatan *website* resmi, media promosi, dan kebutuhan desain lainnya tidak terlepas dari peranan seorang desainer grafis. Selain itu, desainer grafis juga dibutuhkan dalam membangun identitas perusahaan.

PT Alam Sutera Realty Tbk adalah perusahaan yang bergerak di bidang properti. Berdiri sejak tahun 1993, PT Alam Sutera Realty Tbk telah menjadi salah satu perusahaan properti besar di Indonesia, selain kawasan tempat tinggal Alam Sutera perusahaan ini juga punya memiliki proyek besar seperti GWK yang berada di Bali. PT Alam Sutera Realty Tbk memiliki pengaruh di bidang properti, bisnis dan gaya hidup. Di wilayah Alam Sutera sendiri tidak hanya perumahan saja tetapi, mereka juga menawarkan fasilitas lengkap lainnya seperti apartemen, gedung perkantoran ,pusat perbelanjaan , universitas dan juga rumah sakit.

Penulis memilih PT Alam Sutera Realty Tbk untuk merasakan langsung bagaimana dunia kerja yang sesungguhnya. PT Alam Sutera Realty Tbk sendiri merupakan salah satu perusahaan yang diminati penulis. Penulis berharap dengan bekerja di perusahaan yang bisa dibilang cukup besar, penulis bisa mendapatkan pengalaman bekerja di dalam kantor, belajar bekerja di bawah tekanan, melatih kedisiplinan, membangun relasi, dan bekerjasama dengan divisi lain diluar divisi

visual desain. Atas pertimbangan tersebut penulis memilih PT Alam Sutera Realty Tbk.

1.2. Maksud dan Tujuan Magang

Maksud dan tujuan kerja magang yang dilakukan penulis adalah:

1. Mengimplementasikan ilmu pengetahuan yang penulis punya ke dunia kerja
2. Mencari pengalaman dan terlibat langsung dalam dunia kerja
3. Mengembangkan wawasan serta ilmu yang telah dimiliki penulis
4. Membantu mengasah kemampuan bekerja dalam tim, dibawah tekanan, bertanggung jawab dan menghadapi client

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pertama-tama penulis mengumpulkan KM1 yang berisi nama-nama perusahaan yang dituju. Setelah kelima perusahaan disetujui oleh dosen pembimbing, penulis memberikan KM1 pada pihak UMN untuk ditukarkan dengan KM2 yang berisi surat pengantar magang. Pada tanggal 22 Juli 2019 penulis mengirimkan *portfolio*, *curriculum vitae* dan surat lamaran kerja ke perusahaan-perusahaan yang dituju. Salah satu dari lima perusahaan tersebut adalah PT Alam Sutera Realty Tbk.

Pada tanggal 23 Juli 2019, pihak Alam Sutera memberikan balasan bahwa penulis diminta untuk melakukan interview pada tanggal 24 Juli 2019. Penulis juga diminta untuk membawa *curriculum vitae*, *portfolio*, dan transkrip nilai dalam bentuk *hardcopy*. Setelah melakukan wawancara penulis diberikan tes, yaitu membuat desain konten untuk sosial media Alam Sutera dan *mock-up* desain sebuah ruangan untuk *photospot*. Seminggu setelah wawancara, tepatnya pada tanggal 30 Juli 2019 penulis menerima kabar bahwa telah lulus dan diterima dalam divisi *Creative marketing and communication* di *management office* Mall @ alam Sutera.

Kebijakan dari Alam sutera mengharuskan penulis untuk bekerja selama 4 bulan, terhitung dari 1 Agustus 2019 – 29 November 2019. Hari pertama bekerja penulis mengurus surat-surat dan menandatangani kontrak kerja. Setelah itu surat

penerimaan magang dari Alam Sutera diberikan ke pihak prodi dan BAAK untuk ditukarkan dengan KM3 sampai KM7.

Seperti perusahaan-perusahaan pada umumnya, PT Alam Sutera Realty Tbk memiliki jam kerja dimulai dari pukul 08.30 – 17.30 WIB dengan jam istirahat pada pukul 12.00 – 13.00 WIB. Selama melakukan kerja magang penulis menyediakan keperluan *software* dan *hardware* sendiri untuk memenuhi pekerjaan dan keperluan kerja magang lainnya.